

Ibadah Doa Malang, 11 Maret 2014 (Selasa Sore)

Pembicara: Pdp. Youpri Ardiantoro

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Markus 1:16-20

1:16Ketika Yesus sedang berjalan menyusur danau Galilea, Ia melihat Simon dan Andreas, saudara Simon. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab mereka penjala ikan.

1:17Yesus berkata kepada mereka: *“Mari, ikutlah Aku dan kamu akan Kujadikan penjala manusia.”*

1:18Lalu merekapun segera meninggalkan jalanya dan mengikuti Dia.

1:19Dan setelah Yesus meneruskan perjalanan-Nya sedikit lagi, dilihat-Nya Yakobus, anak Zebedeus, dan Yohanes, saudaranya, sedang membereskan jala di dalam perahu.

1:20Yesus segera memanggil mereka dan mereka meninggalkan ayahnya, Zebedeus, di dalam perahu bersama orang-orang upahannya lalu mengikuti Dia.

Siapa yang Tuhan panggil?

Markus 2:17

2:17Yesus mendengarnya dan berkata kepada mereka: *“Bukan orang sehat yang memerlukan tabib, tetapi orang sakit; Aku datang bukan untuk memanggil orang benar, melainkan orang berdosa.”*

Yang Tuhan panggil adalah kehidupan yang berdosa.

Lukas 5:8-10

5:8Ketika Simon Petrus melihat hal itu iapun tersungkur di depan Yesus dan berkata: *“Tuhan, pergilah dari padaku, karena aku ini seorang berdosa.”*

5:9Sebab ia dan semua orang yang bersama-sama dengan dia takjub oleh karena banyaknya ikan yang mereka tangkap;

5:10demikian juga Yakobus dan Yohanes, anak-anak Zebedeus, yang menjadi teman Simon. Kata Yesus kepada Simon: *“Jangan takut, mulai dari sekarang engkau akan menjala manusia.”*

Mengapa orang berdosa perlu panggilan Tuhan? Sebab jika dibiarkan, maka upah dosa adalah maut.

Untuk apa Tuhan memanggil kehidupan kita? Untuk dibetulkan/ dibenarkan.

Bukti kehidupan yang sudah menerima panggilan Tuhan adalah hidup dalam kebenaran.

Matius 22:14

22:14Sebab banyak yang dipanggil, tetapi sedikit yang dipilih.

Banyak yang dipanggil, namun sedikit yang bisa masuk dalam perjamuan kawin Anak Domba.

Untuk apa kita dipilih?

1. Untuk melayani Tuhan, memegang jabatan pelayanan.

Ulangan 18:5

18:5Sebab dialah yang dipilih oleh TUHAN, Allahmu, dari segala sukumu, supaya ia senantiasa melayani TUHAN dan menyelenggarakan kebaktian demi nama-Nya, ia dan anak-anaknya.

2. Untuk disucikan.

Maleakhi 3:3

3:3Ia akan duduk seperti orang yang memurnikan dan mentahirkan perak; dan Ia mentahirkan orang Lewi, menyucikan mereka seperti emas dan seperti perak, supaya mereka menjadi orang-orang yang mempersembahkan korban yang benar kepada TUHAN.

Tujuan akhir panggilan dan pilihan Tuhan adalah sampai masuk pesta nikah Anak Domba Allah, masuk Yerusalem Baru.

Bagaimana bisa dipanggil dan dipilih sampai masuk Yerusalem Baru? Kita belajar dari keledai.

Hakim-hakim 15:16

15:16Berkatalah Simson: *“Dengan rahang keledai bangsa keledai itu kuhajar, dengan rahang keledai seribu orang kupukul.”*

Keledai sama dengan bangsa kafir. Proses keledai bisa dipakai sampai masuk Yerusalem Baru?

1. Ditebus oleh seekor anak domba.

Keluaran 34:20

34:20 Tetapi anak yang lahir terdahulu dari keledai haruslah kautebus dengan seekor domba; jika tidak kautebus, haruslah kaupatahkan batang lehernya. Setiap yang sulung dari antara anak-anakmu haruslah kautebus, dan janganlah orang menghadap ke hadirat-Ku dengan tangan hampa.

Kita harus mengalami penebusan oleh darah Yesus.

Efesus 1:7

1:7 Sebab di dalam Dia dan oleh darah-Nya kita beroleh penebusan, yaitu pengampunan dosa, menurut kekayaan kasih karunia-Nya,

Kisah Rasul 10:43

10:43 Tentang Dialah semua nabi bersaksi, bahwa barangsiapa percaya kepada-Nya, ia akan mendapat pengampunan dosa oleh karena nama-Nya.

Bagaimana kita bisa menerima pengampunan dosa?

- a. Kita harus percaya Yesus sebagai satu-satunya Juru Selamat.
- b. Kita harus bertobat, berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan. Jika sudah diampuni tapi berbuat dosa lagi, maka pengampunan batal, sama dengan belum mengalami penebusan oleh darah Yesus.
- c. Baptisan air dan baptisan Roh Kudus.

Efesus 1:14

1:14 Dan Roh Kudus itu adalah jaminan bagian kita sampai kita memperoleh seluruhnya, yaitu penebusan yang menjadikan kita milik Allah, untuk memuji kemuliaan-Nya.

Maka kita sama dengan keledai yang hidup, yang tidak dipatahkan batang lehernya, sehingga ada harapan untuk bisa dipakai oleh Tuhan.

2. Keledai harus tertambat.

Markus 11:2

11:2 dengan pesan: Pergilah ke kampung yang di depanmu itu. Pada waktu kamu masuk di situ, kamu akan segera menemukan seekor keledai muda tertambat, yang belum pernah ditunggangi orang. Lepaskan keledai itu dan bawalah ke mari.

Yaitu masuk dalam penggembalaan, tertambat pada pokok anggur yang benar, firman pengajaran yang benar.

Kejadian 49:11

49:11 Ia akan menambatkan keledainya pada pohon anggur dan anak keledainya pada pohon anggur pilihan; ia akan mencuci pakaiannya dengan anggur dan bajunya dengan darah buah anggur.

Maka kita akan mengalami penyucian pakaian (solah tingkah laku) dan penyucian baju (jubah pelayanan). Kita melayani tidak sembarangan, tetapi sesuai dengan tahtebisan yang benar.

Tempat penggembalaan adalah dalam ruangan suci, ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok:

- o pelita emas, ketekunan dalam ibadah raya
- o meja roti sajian, ketekunan dalam ibadah pendalaman Alkitab dan perjamuan suci
- o mezbah dupa emas, ketekunan dalam ibadah doa.

Matius 21:5

21:5 Katakanlah kepada puteri Sion: Lihat, Rajamu datang kepadamu, ia lemah lembut dan mengendarai seekor keledai, seekor keledai beban yang muda.

Keledai beban kegunaannya untuk mengangkat beban. Muda menunjuk kekuatan. Keledai beban muda sama dengan kuat menanggung beban. Kehidupan yang dipakai oleh Tuhan adalah bangsa kafir yang rela menanggung beban dari Tuhan.

3. Harus setia.

Markus 11:11a

11:11 Sesampainya di Yerusalem ia masuk ke Bait Allah.

Jangan tinggalkan jabatan pelayanan, kepercayaan Tuhan, apa pun alasannya. Kita harus setia sampai garis akhir, sampai meninggal dunia atau sampai Yesus datang kedua kali.

Wahyu 17:14

17:14 Mereka akan berperang melawan Anak Domba. Tetapi Anak Domba akan mengalahkan mereka, karena ia adalah

Tuan di atas segala tuan dan Raja di atas segala raja. Mereka bersama-sama dengan Dia juga akan menang, yaitu mereka yang terpanggil, yang telah dipilih dan yang setia.

4. Keledai belum pernah ditunggangi.

Ada 2 penunggang keledai:

- a. Yesus sebagai penunggang keledai, tujuannya ke Yerusalem.
- b. Bileam menunggang keledai, menuju penghukuman.

Tanda dipakai oleh Bileam adalah:

- o Suka mencari upah yang jasmani.

2 Petrus 2:15

2:15 Oleh karena mereka telah meninggalkan jalan yang benar, maka tersesatlah mereka, lalu mengikuti jalan Bileam, anak Beor, yang suka menerima upah untuk perbuatan-perbuatan yang jahat.

- o Mulut suka berkata yang tidak baik.

Bilangan 22:6

22:6 Karena itu, datanglah dan kutuk bangsa itu bagiku, sebab mereka lebih kuat dari padaku; mungkin aku sanggup mengalahkannya dan menghalaunya dari negeri ini, sebab aku tahu: siapa yang kauberkati, dia beroleh berkat, dan siapa yang kaukutuk, dia kena kutuk.

Akibatnya ditunggangi Bileam adalah tersesat.

Tanda dipakai oleh Yesus:

- o Tidak mencari upah yang jasmani.
- o Memiliki perkataan yang lemah lembut.

Matius 21:5

21:5 Katakanlah kepada puteri Sion: Lihat, Rajamu datang kepadamu, Ia lemah lembut dan mengendarai seekor keledai, seekor keledai beban yang muda.

Yaitu ramah, tidak suka bertengkar, tidak membalas kejahatan dengan kejahatan.

Titus 3:2

3:2 Janganlah mereka memfitnah, janganlah mereka bertengkar, hendaklah mereka selalu ramah dan bersikap lemah lembut terhadap semua orang.

Lemah lembut juga artinya bisa menerima pengajaran sekeras apa pun.

Amsal 31:26

31:26 Ia membuka mulutnya dengan hikmat, pengajaran yang lemah lembut ada di lidahnya.

Hasil dipakai oleh Tuhan:

1. Kita dipelihara oleh Tuhan.

Markus 11:3

11:3 Dan jika ada orang mengatakan kepadamu: Mengapa kamu lakukan itu, jawablah: Tuhan memerlukannya. Ia akan segera mengembalikannya ke sini.

Markus 10:28-30

10:28 Berkatalah Petrus kepada Yesus: Kami ini telah meninggalkan segala sesuatu dan mengikut Engkau!

10:29 Jawab Yesus: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya setiap orang yang karena Aku dan karena Injil meninggalkan rumahnya, saudaranya laki-laki atau saudaranya perempuan, ibunya atau bapanya, anak-anaknya atau ladangnya,

10:30 orang itu sekarang pada masa ini juga akan menerima kembali seratus kali lipat: rumah, saudara laki-laki, saudara perempuan, ibu, anak dan ladang, sekalipun disertai berbagai penganiayaan, dan pada zaman yang akan datang ia akan menerima hidup yang kekal.

2. Semua menjadi enak dan ringan.

Matius 11:28-30

11:28 Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu.

11:29 Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan.

11:30 Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan.â

Kita bisa tenang dan menguasai diri, sehingga bisa berdoa menyembah Tuhan.

Matius 21:10

21:10Dan ketika Ia masuk ke Yerusalem, gemparlah seluruh kota itu dan orang berkata: âSiapakah orang ini?â

Maka akan terjadi kegemparan, sebab bangsa kafir bisa dipakai dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Tuhan memberkati.